



NACIONAL

### Claudia lidera, Adán Augusto crece

Tras sustituir en la conferencia matutina al presidente López Obrador, el secretario de Gobernación tuvo un incremento en su popularidad, lo que lo coloca en un empate técnico en el segundo lugar de preferencias entre las "corcholatas"



IndigoData

# Claudia lidera, Adán Augusto crece

INDIGO STAFF

En el proceso rumbo a la candidatura única del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) para la elección de 2024, los ciudadanos tienen presente un nombre por encima de las demás opciones: Claudia Sheinbaum.

Desde el comienzo de las evaluaciones, la jefa de Gobierno de la capital del país ha mostrado un mayor nivel de reconocimiento sobre sus compañeros de partido que buscan el mismo espacio. Una ventaja que para este mes de mayo se posiciona casi 10 puntos porcentuales sobre sus contendientes

**El secretario de Gobernación, Adán Augusto López ya está en un empate técnico en el segundo lugar en el más reciente ejercicio comparativo entre las "corcholatas" de Morena rumbo a la candidatura presidencial; Claudia Sheinbaum sigue encabezando las preferencias**

más cercanos. Esto de acuerdo con el reciente análisis estadístico de la encuestadora Opinión Pública Marketing e Imagen.

De acuerdo con el levantamiento de datos, realizado por el encuesta telefónica, el 38.1 por ciento de los encuestados respon-

dió a favor de Sheinbaum Pardo; 28.4 por ciento se manifestó a favor del canciller Marcelo Ebrard y 27.6 por ciento a favor del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández.

En este análisis obtenido de una muestra de mil casos, se midieron las preferencias de los aspirantes Gerardo Fernández Noroña, diputado federal por el Partido del Trabajo, y por Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado de la República, quienes obtuvieron el 3.4 por ciento y 2.5, respectivamente.

De acuerdo con la metodología de este ejercicio, se encuestó a personas de todos los estados para tener una medición de pro-

**En los resultados de este ejercicio se reflejó un incremento en la popularidad de Adán Augusto López. Esto, después de que el secretario de Gobernación se mantuviera al frente de la conferencia matutina de Palacio Nacional en sustitución del presidente Andrés Manuel López Obrador, quien tuvo que ausentarse por su contagio de COVID-19**

fundidad de manera nacional sobre las elecciones a presidente de la República 2024. Y a pesar de que aún no hay fechas definidas oficialmente, Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, anticipó que la candidatura presidencial de 2024 se definirá a través de encuestas entre los militantes del partido, tal y como lo marcan sus estatutos.

## Intención de voto por candidato de Morena

De los siguientes candidatos, ¿por cuál votaría para presidente de la República?

